
 

 

 

                                               

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和５年５月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和５年５月１日（月）１６時００分～１６時５２分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁４階 第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告について 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 令和５年度における市民の暮らしと関係するＤＸの推進に向けた

取組について（プロジェクト推進室） 

内容等  令和５年度におけるＤＸ推進に向けた取組テーマ、方針及び進め方

を報告した。 

テーマ１の書かない・待たない・行かない窓口の推進として、市民

課や総合支所をはじめとする関係所管課によるＤＸ担当者会におい

て、様々な提案やデモを基に本市の具体的な取組手順や内容を検討

し、導入を進めていく旨、報告した。 

テーマ２の行政手続のオンライン化の進め方として、ＤＸ推進リー

ダー委員会において、実際に申請フォームの作成演習を行うととも

に、プロジェクト推進室においてオンライン申請を優先的に導入すべ

き対象手続を選定し、所管課に対してヒアリングを実施しオンライン

化を進めていく旨、報告した。 

テーマ３のその他地域社会のデジタル化の進め方として、総務省か

ら公表されている「地域社会のデジタル化に係る参考事例集」やその

他の先進事例を参考にして、庁内課題に対する解決案を検討し、５月

末頃を目途に庁内で提案を募集し、ＤＸ推進リーダー委員会等で検討

した上で、ＤＸ推進本部会議において実施の可否等を協議する旨、報



 

 

 

告した。（審議監） 

協議題 (2) 市の借地へ今後の対応方針について（プロジェクト推進室） 

内容等 この度「市の借地への今後の対応方針について」を策定した旨、報

告した。併せて、今後、借地を所管する関係各課において、別添の

「市の借地への今後の対応方針について」のとおり、次の区分ごとに

対応するよう依頼した。（審議監） 

・取得の方向性となったもの 

・賃料が目安（評価額の４％）を上回るもの 

・賃貸借契約において、賃料見直し規定のないもの 

・その他 

協議題 (3) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 本年１月１日から３月３１日までの四半期において、提出のあった

当該案件は全部で２９件であった旨、報告した。今後も当該条例及び

規則の遵守並びに該当案件があった際の所定の手続についての周知・

徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 職員に対する身体障害等の状況に関する調査について（秘書広報

課） 

内容等 障害者雇用対策を進めていく上で、障害者手帳の交付を受けている

職員の人数及び障害の状況を把握する必要があるため、本年４月に任

用された会計年度任用職員を対象に申告書の提出を依頼した。調査対

象者のうち該当する職員は、５月１２日（金）までに所属長を通じて

申告書を提出するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) 人事評価の実施結果について（秘書広報課） 

内容等 令和４年度における人事評価の実施結果について、報告した。 

能力評価については、評価の中心化傾向等が一部に見られるもの

の、評価基準を逸脱した結果はなく、評価の定着が図られている旨、

報告した。 

業績評価については、職種や職位による大きな差異はないことを報

告したほか、管理職を対象に実施している業績評価（ＷＬＢ）の項目

では、その取組状況の前進が全体的にみられるものの、管理職に差異

があることから、より一層の推進を依頼した。（総務部長） 

協議題 (6) アイデア提案の実施について（政策課） 

内容等 部局間の枠を超え、より良いまちづくりにつながるような自由な発

想を提案する「アイデア提案」の取組について依頼した。実施内容に

ついては、「アイデア提案実施要領」のとおりであり、５月中を目途



 

 

 

に募集する旨、周知した。（総務部長） 

協議題 (7) 令和４年度決算に伴う主要施策成果説明書の作成について（政策

課） 

内容等 資料１の「主要施策成果説明書作成スケジュール」及び資料２の

「令和４年度決算に伴う主要施策成果説明書作成要領等」を参照し、

令和５年６月１５日（木）までに提出するよう依頼した。（総務部

長） 

協議題 (8) 日曜開庁実施に伴う協力体制のお礼と実績報告について（市民

課） 

内容等 ３月２６日と４月２日に市民課、税務課及び総合支所において日曜

開庁を実施したところ、昨年度の実績を上回る業務件数となったこと

を報告し、関係各課の協力に感謝した。（市民部長） 

協議題 (9) 附属機関の現況調査について（生活環境課） 

内容等 本年度に「附属機関等の委員の構成及び会議の公開に関する指針」

の見直しを検討していることに伴い、ホームページでの公開情報を確

認したところ、委員名簿等の更新がなされていない附属機関等が見ら

れることから、附属機関等の現状を把握するための調査を実施するの

で、協力を依頼した。（市民部長） 

【各部局の状況報告について】 

プロジェ

クト推進

室 

〇「プロキング」の開催について、津田港周辺（三ツ星ベルト株式会

社四国工場 裏海岸）で海ごみを回収しながらジョギング移動する

イベントが開催される旨、報告した。このイベントは市と連携協定

を締結する百十四銀行が主催するものであり、同社の社員や役員が

参加するのに合わせて、市への協力依頼があったことから、職員に

積極的な参加を依頼した。 

日時 ５月２７日（土）午前９時から午前１０時３０分まで 

場所 津田港周辺（別紙活動場所地図参照） 

申込 ５月１９日（金）まで 

→市長から、職員も予定等に差し支えなければ参加をするよう指示が

あった。 

総務部 〇春の全国交通安全運動が、５月１１日（木）から５月２０日（土）

までの期間実施されるため、職員に日頃から交通安全を遵守し、自

動車等の安全運転に努めるよう依頼した。 

→市長から、自転車を運転する際のヘルメットの着用が、本年４月１

日から努力義務となったことから、職員は市民の模範となるよう、

自転車に乗るときはヘルメットを積極的に着用するよう指示があっ



 

 

 

た。 

〇市議会での代表質問・一般質問に対して市長等が「検討する」と答

弁した事項については、令和元年１１月以降、その検討状況の定期

的な確認及び整理を依頼しているところである。今後はこの取扱い

に加えて、各委員会での委員からの質問に対して「検討する」と回

答した事項についても、同様に取り扱うこととし、各部局において

検討状況の適切な進行管理を行うよう依頼した。また、監査実施時

に監査委員からの口頭等による質問に対して「検討する」と回答し

ている事項についても、今後、同様に検討状況の定期的な確認及び

整理を依頼する予定であることから、今年度の定期監査実施に併せ

て別途依頼する旨、周知した。 

〇令和５年さぬき市議会第２回定例会の一般質問通告期限と答弁書提

出期限について、通常は、一般質問通告期限が木曜日の正午、答弁

書提出期限が翌日１７時となっているが、第２回定例会において

は、日程が異なるため、その対応について留意するよう依頼した。 

〇行政手続における「Chat GPT」の利用について、利用することが

業務の効率化に資するものと考えられ、特に挨拶文の作成に活用で

きると思われるが、その運用については運用方針を今後定める予定

としているため、それまでは利用を控えるよう依頼した。 

市民部 〇マイナンバー休日開庁について、下記のとおり報告した。 

 開庁日 令和５年５月１４日（日）・２８日（日） 

 時間  午前８時３０分から午後５時まで 

〇平日の開庁時間延長について 

 延長日 令和５年５月２４日（水）・２６日（金） 

 時間  午後５時１５分から午後８時まで 

 窓口  市民課・総合支所 

建設経済

部 

〇さぬき市野外音楽広場テアトロンにおいて、５月２７日（土）１６

時からコンサートが開催される旨、報告した。 

〇第３８回ショウブまつりについては、亀鶴公園で６月４日（日）及

び６月１１日（日）の９時から１５時まで開催予定である旨、報告

した。 

議会事務

局 

〇令和５年さぬき市議会第２回定例会等の日程は別紙のとおりである

旨、報告した。 

市民病院 〇新型コロナウイルスによる入院患者数は現在１名である旨、報告し

た。 

〇新型コロナワクチン接種について、今月は５月１４日（日）と５月



 

 

 

２８日（日）の２日間で１日当たり２８８人合計５７６人が接種可

能であり、現時点で１４日（日）の予約は埋まっているが、２８日

（日）は４分の１程度の予約者数である旨、報告した。また、６月

は日程等の詳細は決定していないが、今月と同規模の実施を予定し

ている旨、報告した。 

 


